

Homepage:

Dank an Carmen Nöthlichs

Nach gut 15 Jahren hat unsere Webmasterin Carmen Nöthlichs die Betreuung der Homepage in andere Hände übergeben. In seiner Ansprache dankte Pfarrer Tran ihr nicht nur für die vielen Stunden geleisteter ehrenamtlicher Arbeit, sondern hob auch die Bedeutung dieser Arbeit für die ganze Pfarrei hervor.

Von Pastoralteam

12. März 2024



Nach drei Jahren Corona-Abstinenz trafen sich Ende Januar 2024 die Mitglieder der Ortsausschüsse, des GdG-Rates und des Kirchenvorstands zu einem gemeinsamen Rückblick auf das vergangene Jahr und auf die vielfältigen Aufgaben, die uns noch erwarten.

Der „Heute bei dir“-Prozess des Bistums wird Veränderungen mit sich bringen für die Pfarrei St. Martin, so Pfarrer Tran in seiner Ansprache. Darüber hinaus gibt es bei uns schon jetzt einige Veränderungen. Dazu gehört u.a. auch die Neuausrichtung der Homepage und der Dank an Carmen Nöthlichs für ihre langjährige Arbeit.

So sagte Pfarrer Tran an Carmen Nöthlichs gerichtet:

„Das ist jetzt der Moment zum Danke sagen. Bei Carmen Nöthlichs. Im Namen unserer Pfarrei St. Martin möchte ich mich ganz herzlich bei dir bedanken für viele Jahre intensivster Betreuung unserer Homepage, die du auch entwickelt hast. Die Homepage ist wie eine digitale Klammer, sie hat als Kommunikationsplattform dazu beigetragen, dass St. Martin zusammengewachsen ist. Sie lebte nicht nur von Deiner Pflege, sondern auch von vielen Beiträgen und Videoclips, auch für Facebook, die Du selbst gemacht hast – immer mit dem Blick auf das, was die Menschen wissen wollen und sollen. Was wären wir in der Coronazeit gewesen ohne die Videoclips, die so einfach aussehen – und hinter denen so viel Zeit, Arbeit und Leidenschaft steckt. Für viele in der Pfarrei war das ein Stückchen Fenster zur Welt. Auch dafür: DANKE!“